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  Mainz, 17.06.2020 
 
 
Anfrage 1123/2020 zur Sitzung  am   
Fragen Diesel-Fahrverbot, AfD 
 
   
Wir fragen an: 
 

1. Wie ist der gleitende Durchschnitt der letzten zwölf Monate für NO2 an den verkehrsnahen 

Messstellen (stationäre Messstellen und Passivsammler) in Mainz? 

2. Wie haben sich die gemessenen Jahresdurchschnittswerte für NO2 an den verkehrsnahen 

Messstellen in Mainz in den letzten drei Jahren entwickelt? 

3. Welche Erklärung hat die Stadtverwaltung für die Entwicklungen aus Frage 2? 

4. Ergeben die vorliegenden Messwerte nach Meinung der Stadtverwaltung ein zuverlässiges 

Bild über die durchschnittliche Jahresbelastung eines Anwohners durch NO2? 

5. Welche Fragen sollen die Gutachten klären, die die Stadtverwaltung in diesem Jahr zum 

Fragenkomplex Luftreinhalteplan bzw. Diesel-Fahrverbot in Auftrag gegeben hat? 

6. Wann werden die Gutachten vorliegen und der Öffentlichkeit vorgestellt? 

7. Wann will der Stadtvorstand über das Diesel-Fahrverbot endgültig entscheiden? 

 

 

 

 

 

 

 

Arne Kuster        F.d.R Kathrin Bruder 

AfD Fraktionsmitglied       Fraktionsassistent 
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